

Für unser hochwertiges Nahrungsergänzungsmittel SafroneX nutzen wir den besonderen Markenrohstoff Moodreal®, ein Safran-Extrakt, der aus den Stempelfäden des Safran-Krokus (*Crocus sativus*) gewonnen wird. Safran ist ein wertvolles Gewürz, das aufgrund seiner leuchtend gelben Farbe und des einzigartigen Aromas in der nahöstlichen Küche sehr beliebt ist. Die sekundären Pflanzenstoffe Safranal und Crocin verleihen dem Safran seine typischen Merkmale und sind für ihre antioxidativen Eigenschaften bekannt. Zudem wird Safran in der traditionellen Medizin sehr geschätzt. Der Gehalt in Moodreal® ist standardisiert und enthält mind. 2% Safranal und 5% Crocin. Ergänzt wird die Formulierung durch einen gezielten Vitamin-B Komplex:

Die Vitamine B1, Niacin, B6, B12 und der Mineralstoff Magnesium tragen zur normalen Funktion des Nervensystems sowie zur psychischen Funktion bei. Um den Tag produktiv und konzentriert zu gestalten, unterstützen die Vitamine B2, B6, B12, Pantothensäure und Magnesium, indem sie den normalen Energiestoffwechsel fördern und Müdigkeit sowie Erschöpfung verringern. Pantothensäure unterstützt zusätzlich die mentale und Zink die kognitive Leistung.

Nahrungsergänzungsmittel mit Safran-Extrakt, Vitaminen, Magnesium und Zink - mit Zucker (Dextrose) und Süßungsmittel

Geschmack: Orange

Verzehempfehlung: Einmal täglich 1 Portionsbeutel (je 5,0 g) in 200 ml Wasser auflösen, gut umrühren und trinken.

Zutaten: Dextrose, Magnesiumsalze der Zitronensäure; Maltodextrin; Säuerungsmittel: Citronensäure; Säure-regulator: Natriumhydrogencarbonat; Nicotinamid; Aroma; Calcium-D-pantothenat; Zinkcitrat; Süßungs-mittel: Sucralose; 0,1% Safran-Extrakt (*Crocus sativus L.* / aus Stempelfäden); Riboflavin; Pyridoxinhydro-chlorid; Thiaminmononitrat; Retinylacetat; Cholecalciferol; Cyanocobalamin

Das Produkt SafroneX enthält keine Allergene (gemäß Verordnung (EU) Nr. 1169/2011), keine GVO, ist gluten- sowie laktosefrei und für Vegetarier geeignet.

Hinweise: Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrmenge darf nicht überschritten werden. Nahrungsergänzungsmittel sind kein Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung sowie eine gesunde Lebensweise. Nahrungsergänzungsmittel sind außerhalb der Reichweite von Kindern zu lagern. Nicht für Schwangere und Kinder unter 13 Jahren empfohlen. Vitamin A darf in der Schwangerschaft nur nach Rücksprache mit dem Arzt eingenommen werden.

Auf die Einnahme weiterer zinkhaltiger Nahrungs-ergänzungsmittel sollte verzichtet werden.

Lagerbedingungen: Trocken, bei Raumtemperatur (bis zu 25 °C) und vor Sonneneinstrahlung geschützt lagern.

Nährstoffe	Pro Tagesportion (1 Sachet = 5,0 g)	% NRV ¹
Moodreal® (Safran Extrakt)	30 mg	-
Vitamin A [RE]	150 µg	19
Vitamin D3	15 µg = 600 I.E.	300
Vitamin B1	3,3 mg	300
Vitamin B2	4,2 mg	300
Niacin [NE]	48 mg	300
Pantothensäure	18 mg	300
Vitamin B6	4,2 mg	300
Vitamin B12	7,5 µg	300
Magnesium	200 mg	53
Zink	5 mg	50

¹Nutrient Reference Value = Referenzmenge gemäß EU-Verordnung



glutenfrei



laktosefrei



vegetarisch

For our high-quality food supplement SafroneX, we use the special branded ingredient Moodreal®, a saffron extract obtained from the pistil threads of the saffron crocus (*Crocus sativus*). Saffron is a valuable spice that is very popular in Middle Eastern cuisine due to its bright yellow colour and unique aroma. The secondary plant substances safranal and crocin give saffron its typical characteristics and are known for their antioxidant properties. Saffron is also highly valued in traditional medicine. The content in Moodreal® is standardised to contain at least 2% safranal and 5% crocin.

The formulation is supplemented by a targeted vitamin B complex: Vitamins B1, niacin, B6, B12 and the mineral magnesium contribute to the normal functioning of the nervous system and psychological function. Vitamins B2, B6, B12, pantothenic acid and magnesium support normal energy-yielding metabolism and reduce tiredness and fatigue to keep you productive and focussed throughout the day. Pantothenic acid also contributes to normal mental performance and zinc supports cognitive function.

Food supplement with saffron extract, vitamins, magnesium and zinc – with sugar (dextrose) and sweetener

Flavour: Orange

Recommended consumption: Dissolve 1 sachet (each 5.0 g) once a day in 200 ml water, stir well and drink.

Ingredients: Dextrose; magnesium salts of citric acid; maltodextrin; acidifier: citric acid; acidity regulator: sodium hydrogen carbonate; nicotinamide; flavour; calcium-D-pantothenate; zinc citrate; sweetener: sucralose; 0.1% saffron extract (*Crocus sativus L./from stigmas*); riboflavin; pyridoxine hydrochloride; thiamine mononitrate; retinyl acetate; cholecalciferol; cyanocobalamin

The product SafroneX does not contain allergens (according to Regulation (EU) No 1169/2011) and GMO, is free of gluten and lactose and is suitable for vegetarians.

Indications: The recommended daily dose should not be exceeded. Food supplements are not a substitute for a balanced, varied diet and a healthy lifestyle. Keep out of the reach of small children. The product is not recommended for pregnant women and children under 13 years of age. Vitamin A should only be taken during pregnancy after consulting a doctor. The intake of other food supplements containing zinc should be avoided.

Storage conditions: Store in a dry and dark place, at room temperature (not above 25 °C).

Nutrients	Per daily serving (1 sachet = 5.0 g)	% NRV ¹
Moodreal® (Saffron extract)	30 mg	-
Vitamin A [RE]	150 µg	19
Vitamin D3	15 µg = 600 I.U.	300
Vitamin B1	3.3 mg	300
Vitamin B2	4.2 mg	300
Niacin [NE]	48 mg	300
Pantothenic acid	18 mg	300
Vitamin B6	4.2 mg	300
Vitamin B12	7.5 µg	300
Magnesium	200 mg	53
Zinc	5 mg	50

¹Nutrient Reference Value = Reference quantity according to EU regulation



gluten free



lactose free



vegetarian